

Tunja, Febrero 13 de 2014

COMUNICADO DE PRENSA No. 011

. La UPTC, recibirá Premio Internacional a la Excelencia Educativa

La UPTC, recibirá Premio Internacional a la Excelencia Educativa

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia – UPTC, recibirá el “VIII Premio Sapientiae a la Excelencia Educativa”, por parte de la Organização das Américas para a Excelência Educativa – ODAEE, el día de hoy, en la Habana, Cuba; así mismo, esta Organización, reconocerá con “Diploma de Honor en Gestión de la Calidad Educativa”, al rector Gustavo Orlando Álvarez Álvarez.

Estos reconocimientos internacionales, son otorgados a la UPTC, en el marco del IX Congreso Internacional de Educación Superior "Universidad 2014", como “exaltación al liderazgo institucional y personal, en busca de estrategias y herramientas, para el perfeccionamiento de la calidad educativa, en favor del cambio positivo de las sociedades”.

Además de reconocer el liderazgo y la calidad, el Premio Sapientiae a la Excelencia Educativa, busca incentivar las buenas prácticas pedagógicas, promover la cultura de la educación superior y su internacionalización.

La ODAEE, es la mayor red de relaciones interinstitucionales de Iberoamérica con presencia en 22 países.

Síganos en twitter: @universidaduptc